



川西小だより

笑顔で『 明るく 楽しく 元気よく 』

令和6年10月31日
富田林市立川西小学校
TEL 24-3107
FAX 26-2306

★児童数配布

『 良き先輩たちの姿 』 校長 山下 文博

朝夕と肌寒い日が多くなってきました。しかし日中はまだ汗ばむ日もあり、服装に迷います。また発熱や体調を崩す子もおり、健康管理も難しくなってきました。改めて、規則正しい生活を心がけたいものです。

さて先日、本校の4年1組がお隣の第二中学校の第39回文化祭に、参加させていただきました。

午前中に、川西幼稚園の園児さんたちや、本校の低中学年を前にリハーサル的な発表をしたのですが、緊張しながらも、堂々と素敵な発表をしてくれました。

午後からのすばるホールでの本番では、担任の澤先生を先頭に、4年1組のみんなの登壇に二中の生徒さんたちから大きな拍手を頂きました。また、最後尾の大野先生（1年生から3年生までの川西小学校出身の生徒さんたちの音楽を指導されていました。）が登壇した時は、更に大きな拍手と声援を頂きました。4年1組のみんなも緊張で少しこわばった顔をしていたのですが、二中生の皆さんのおかげで、とても良い笑顔で、みんなとても素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。

発表の際も、二中生のみなさんの手拍子と暖かいまなざしで、とても有意義な時間を過ごすことができました。4年1組のみんなにとっても、本当に良い経験ができたと思います。第二中学校の生徒の皆さんをはじめ、先生方、そして第二中学校の保護者の皆様、このような機会を与えて下さり、本当にありがとうございました。

私事で恐縮なのですが、現在の第二中学校のほとんどの生徒さんとは、小学校時代での関りが多く、とても思い出深い生徒さんたちです。この度はすばるホールで懐かしい顔ぶれに会えて嬉しかったと共に、成長した皆さんのたくましさを感じることができました。特に3年生3クラスの合唱を拝見させていただきましたが、各クラスの工夫も素晴らしく、そして何よりも、小学生では表現できないような混声合唱も見せてもらい、とても嬉しく思いました。そして、舞台上立つ3年生の姿がとても凛々しくて単純に「二中生すごいっ！」と誇らしくも思えました。

つい先日、いつものように登校時の校区巡回の時、ある見守りサポーターの方から、「この前、外環の交差点に立ってたんやけど、二中の自転車で登校してる子たち、ちゃんと信号で止まって、確認してから渡りますねん。ちゃんと挨拶もしてくれますねん。二中の校長先生に言うといってください。」とおっしゃっていただきました。この生徒さんは、おそらく川西小学校出身の生徒さんだと思われます。日常の場面で、当たり前のことなのかもしれませんが、その当たり前のことが薄れつつある昨今の社会情勢の中で、何気なくこのような行動をしている二中生の姿は、小学生にとってとても良い見本となっています。先月の警備の方とのやりとりもそうですが、私が関わってきた卒業生たちが、とても立派で素敵な姿を見せてくれています。この芽を決して摘まないようにしたいものです。

